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为什么最近股市大涨

最近股票持续大涨，原因到底是什么？如果从宏观经济角度去看，完全看不到牛市
的支持因素，相反，如果从全球货币政策环境去看，则资产慌在全球表现都非常明
显。而近期国内股票最典型的特征就是由“创业板牛市”逐步转到券商保险金融牛
市。之所以会出现这个转变，可能更多的还是“资产慌”和“资金从报团品种流向
洼地”这两个因素。

以券商为例，从近期频繁传出“银行可以获得券商牌照”再到“中信和建投合并”
来看，并没有被彻底“辟谣”，反而显得“无风不起浪”。而券商长期走势徘徊，
在“打造券商巨无霸”的预期下，券商板块出现了集体大涨。而券商不论是指数权
重，还是市场人气，都是影响巨大的行业。因此，券商大涨就必然会引发市场的热
情和“牛市预期”。

以光大证券为例，短短两周即完成股价翻倍，由此带动了券商板块在上述预期之下
资金疯狂涌入。

如果说，券商未来走势是否存在不确定性，还有争议，那么看看上半年的个股涨幅
排名:

从这两个因素来看，得出的简单结论，就是市场的盈利效应非常高，而券商激活了
估值冲击3000点成功，目前3150点，对于市场来说，指数长期低迷，掩盖了市场
拒不牛市和创业板指数的牛市:

今年行业涨幅排名靠前的是:白酒，医药，和创业板。而券商带动指数连续突破300
0点，3150点，在连续突破中两市成交连续两天上万亿，这就加剧了市场场外资金
进场的“积极性”——前提都是盈利效应。

因此，尽管目前难以判断“牛市是否已经到来”，但是，市场的激情已经被点燃，
可以预期的是，下周一必然会出现更大的两市成交，预示着更多增量资金跑步入场
。

股市大涨，是不是牛市来了

周一的大涨，并不能说是牛市来了，是受到周末建议改成T十0的影响，而暴发市
场人气，进而大涨。

要想市场走牛，除非能长阳回补上头缺口，直接上了3200，就有机会走牛。谢谢
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股市大跌意味着什么

#聊趋势、谈逻辑

市场下跌的时候谁在买？

一卖一卖是买卖，如果没有买单，卖单肯定也成交不了的，我们经常看到大笔资金
流入流出的软件提示。这都是软件按主动成交去计算的，也就是你不挂单按照市场
价格直接买就是资金流入，你不挂单但市场价格变了你没成交或者成交了一部分，
那么成交的那部分算资金流入。如果直接挂单，那你不算流入也不算流出，要卖给
你股票的人算流出，买你股票的人算流入，主动权在谁手里就怎么统计。

当市场上出现重大利空消息时，我们都会担心未来市场下跌。但如果消息没有实质
性的利空就是说不会对经济发展造成真正的伤害又或者影响面非常小就几家公司，
又或者影响时间非常短，就几天。那么在未来经济不受重大影响的情况下，未来行
情还会延续之前的走势。大盘这时候一般会低开低走，大家看到绿绿的界面和亏损
就容易产生卖出的决策。这个时候谁来接单呢？一定是懂内情的人，也就是说知道
真相的人在低位接手了不知道真相的人股票。而这个真相在不牵扯内幕消息的情况
下，就是两者的认知差距，是可以通过学习来弥补的。

如果市场上出现重大实质性的利空消息，主力往往会采取高开低走的方式，因为高
开的成本较低，自己和自己集合竞价，让投资人漠视利空消息带来的危害而保持买
入意愿，在高位逐步减持。如果下方挂单太少，主力可以自己护盘炒热度，也可以
直接砸盘抢筹码卖出。这就是我们为什么经常看到托单常砸和压单常破的原因了。

股市可以预测吗

股市是可以预测的，要知道证监会的人还有美联储的人或者政府核心人员都不可以
买股票的，这就代表股市的预测掌握在0.01的人手上！

股市还会继续吗为什么

为什么不能继续涨？趋势很明显向上，不要大盘随便一调整，就一惊一诈像个小韭
菜。这么年多，出现过几次一周涨500点？对于这个事情，我有两个观点：

一、股市没有见顶。

市场连续一周放量1.5万亿，大资金放量拉升进来，不是闹着玩儿的，是要大突破
的。现在之所有稍微调整一下，不过是为了震仓洗盘而已。
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不把一些获利盘和套牢盘松动的筹码震下车，以后谁来追高接盘呢？上面的套牢盘
，这次拉升解放他们了，也是为了未来他们再次追高站岗。

市场就是这样残忍，也是没办法的事情。

二、洗盘是为了更好的上涨

大盘现在要筑一个小平台整理期，充分换手洗盘，然后再次突破，行情不可能一下
子就结束，也不可能一下子就涨到头。

洗盘的目的，就是了为将筹码整理好，这样再次拉升的阻力就会小了许多。不管是
大盘，还是个股，走势差不多都是这样。

而且，之前我也说过，目前上面也并没有说想让牛市终结，只是想降温，慢牛，宏
观方向如此，你一定要明白大趋势的概念。

三、最后总结：

大盘处于现在这个位置，绝对不是顶部，所以大方向要把握好，同时注意控制仓位
，跌下来就是加仓进场的机会，有些冲得很高的妖股，不要追进去了，牛市也有很
多人在整个行情中站岗的。

我是小凡，注册会计师；为您分享关于市场最高胜率的投资理念与交易体系，曾经
职业短线炒股，目前注重中长波波段、价值投资……

谢谢大家关注，谢谢点赞、留言、转发……
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